

## INVESTORENWARUNG

(Wien, 23. September 2004)

Gemäß § 24 Absatz 6 des Wertpapieraufsichtsgesetzes (WAG) hat die österreichische Finanzmarktaufsichtsbehörde FMA das Recht, per Kundmachung in einem „bundesweit verbreiteten Bekanntmachungsblatt die Öffentlichkeit zu informieren, dass ein namentlich genanntes Unternehmen zur Vornahme bestimmter Finanzdienstleistungen (§ 1 Absatz 1 Ziffer 19 Bankwesengesetz, BWG) nicht berechtigt ist“.

Mit Bekanntmachung im Amtsblatt der Wiener Zeitung vom 23. September 2004 macht die FMA von diesem Recht Gebrauch und warnt vor Finanzdienstleistungsgeschäften mit dem Unternehmen:

**Emmerson Bennett**

angebliche Geschäftsadresse:

Central Plaza, 30th Floor, 18 Harbour Road, Wanchai, Hong Kong

Tel: +852-301-50801

Fax: +852-301-50802

Internet: [www.emmersonbennett.net](http://www.emmersonbennett.net)

Dieses Unternehmen besitzt keine Konzession der FMA. Es ist ihm daher weder die Beratung über die Veranlagung von Kundenvermögen, noch die Verwaltung von Kundenportefeuilles mit Verfügungsvollmacht im Auftrag des Kunden, noch die Vermittlung von Geschäftsgelegenheiten zum Erwerb oder zur Veräußerung von bestimmten Finanzinstrumenten gestattet.

Diese Veröffentlichung erfolgt aufgrund von Anlegerbeschwerden in Österreich.

Rückfragehinweis:

Klaus Grubelnik (FMA-Mediensprecher)

Tel.: ++43/(0)1/24959 -5106 oder ++43/(0)664/8261242



## WARNING NOTIFICATION FOR INVESTORS

(Vienna, 23 September 2004)

Pursuant to Article 24 para 6 of the *Wertpapieraufsichtsgesetz* (WAG; Austrian Securities Supervision Act) the Austrian Financial Market Authority (FMA) is entitled to inform the general public by publication in an official bulletin published nationwide that a particular company is not authorized to provide certain financial services (as stipulated in Section 1 para 1 no. 19 of the *Bankwesengesetz* (BWG; Austrian Banking Act)).

With the announcement in the official gazette "Amtsblatt zur Wiener Zeitung" on 23 September 2004 the FMA makes use of its right and warns against doing any financial services business with the following company

**Emmerson Bennett**

alleged location at

Central Plaza, 30<sup>th</sup> Floor, 18 Harbour Road, Wanchai, Hong Kong

Phone: +852-301-50801

Fax: +852-301-50802

Internet: [www.emmersonbennett.net](http://www.emmersonbennett.net)

This company is not authorized by the FMA. Therefore it is not entitled to provide investment advice concerning client funds, to manage client portfolios in accordance with mandates given by investors or to broker business opportunities for the acquisition or sale of certain financial instruments.

The FMA has taken this action as a result of several complaints by investors in Austria.